Nacen cinco crías de lince ibérico en Doñana

ep <u>europapress.es</u>/andalucia/huelva-00354/noticia-nacen-cinco-crias-lince-iberico-donana-huelva-20230412130717.html

12 de abril de 2023



Archivo - Imagen de archivo de un parto en el centro de cría de El Acebuche. - MINISTERIO PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA - Archivo

Europa Press Andalucía

Publicado: miércoles, 12 abril 2023 13:07

ALMONTE (HUELVA), 12 Abr. (EUROPA PRESS) -

El centro de cría de El Acebuche, ubicado en Almonte (Huelva), en el Espacio Natural de Doñana, y gestionado por el Organismo Autónomo Parques Nacionales (OAPN) del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico (Miteco), ha sido escenario a finales de marzo y principios de abril del nacimiento de cinco nuevas crías de lince ibérico.

Así lo ha indicado el Ministerio en un twit publicado en su cuenta, en el que ha señalado que se trata de "un bello acto de esperanza para la especie y un motivo más, si es que es necesario, para proteger su hábitat".

En concreto, han indicado a Europa Press que se han producido dos alumbramientos: el día 30 de marzo y el 9 de abril y que las crías están controladas y vigiladas en el centro de El Acebuche, gestionado por el OAPN, así como que las madres de los recién nacidos son Nala y Juromenha y que a los cachorros no se les pondrá nombre "hasta que pasen unos meses".

Con respecto a los datos de 2022, en el centro de El Acebuche en Doñana nacieron un total de siete crías de lince --las que salieron adelante--. Cuatro de ellas nacieron el 29 de marzo de 2022 de la hembra Parra, que tras un largo parto, alumbró al primero de sus cuatro cachorros. Pasadas tres horas y veintidós minutos del nacimiento, esta hembra reiniciaba de nuevo las contracciones y en apenas una hora parió tres nuevos cachorros.

Anteriormente, el 12 de marzo de 2022, tuvo lugar el parto de dos hembras, Juromenha y Madroña, que tuvieron dos cachorros cada una, aunque uno de ellos falleció días después por una septicemia debida a una cepa de la bacteria Escherichia coli, según los análisis preliminares de la necropsia realizada.

No obstante, en todo el país nacieron 43 crías de lince (20 machos y 23 hembras), además de los siete de El Acebuche; nueve nacieron en Zarza de Granadilla; 14 en La Olivilla; diez en Silves y tres en el Zoo de Jerez.

EL ACEBUCHE

En el centro de cría del lince ibérico de El Acebuche, situado en el Espacio Natural de Doñana, se inició a finales del año 2003 el Programa de Conservación Ex-situ del Lince Ibérico.

Allí tuvo lugar en 2005 el primer nacimiento en cautividad de esta especie de felino en peligro de extinción; hasta la fecha, 126 de los cachorros de lince ibérico nacidos en sus instalaciones han salido adelante, 70 de los cuales han sido liberados al medio natural en diferentes puntos de la Península Ibérica, para favorecer la recuperación de las poblaciones salvajes de esta especie.

La gestión del centro de cría del lince ibérico El Acebuche la lleva a cabo el Organismo Autónomo Parques Nacionales, perteneciente al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

El Organismo Autónomo Parques Nacionales gestiona y sufraga el programa de cría en cautividad del lince ibérico (Lynx pardinus) desarrollado en el Centro de cría Zarza de Granadilla (Cáceres), del que es propietario, y el Centro de cría El Acebuche (Huelva), parte de cuyos edificios e instalaciones pertenecen a la Junta de Andalucía. Ambos centros están englobados en el programa de conservación ex-situ del lince ibérico, junto con los centros de cría de La Olivilla (Jaén) y Silves (Portugal).